

BELEUCHTETE SPIEGEL NACH MASS

ILLUMINATED CUSTOMIZED MIRRORS

Ob Quer- oder Hochformat. Wir bieten unsere Spiegel mit vielen verschiedenen beleuchteten Ornamenten an.

0001

Whether horizontal or vertical size. We offer our mirrors with a lot of different illuminated ornaments



MANUFACTUR MINETTI ist eine der ersten Adressen für die Maßanfertigung von Design-Spiegeln. Sie werden in traditioneller Handarbeit in Deutschland gefertigt. MANUFACTUR MINETTI bietet Ihnen eine außergewöhnliche Vielzahl an Möglichkeiten, um dabei Ihre ganz persönlichen Vorstellungen zu verwirklichen. Unterschiedliche Spiegel-Formate und Beleuchtungsarten. Ob für Wand, Decke, Podest oder Schrank. Sie bestimmen die Größe und die Ausführung ihres Spiegels. MINETTI-Spiegel sind Einzelanfertigungen. Sie fügen sich auf Grund ihrer Schlichtheit perfekt in die Umgebung ein und verstärken ein behagliches Raumgefühl.

MANUFACTUR MINETTI is one of the most preferred addresses for customized designmirrors. They are traditional handmade in Germany. MANUFACTUR MINETTI offers you an outstanding amount of possibilities, to get your personal imaginations realized. Different mirror formats and various illuminations. Either for wall, ceiling, pedestal or cabinet. You decide the size and the version of your mirror. MINETTI-mirrors are individual made. Because of their plainness they perfectly fit in their surrounding und underline a comfortable in-house atmosphere.



0002Das Dekor "Barock". Auch für den Wohnbereich.

0002

The "Barock" decoration. Also preferred for the living rooms.

Zahlreiche Luxushotels statten ihre Bäder mit Minetti Spiegeln aus. Ein Beweis für das Vertrauen in die Qualität.

0003

A lot of first class hotels furnish their bathrooms with Minetti mirrors. A proof of the confidence to the quality.







0004

Schlichte Eleganz prägt den Entwurf dieser Spiegelschränke. Die einzigartige Funktionalität leidet nicht darunter.

0004

The design of these cabinets is affected by pure elegance.
Not touching the unique functionality.

Raumteiler bieten häufig Platzvorteile. Gerade in kleinen Bädern. Hier als Standversion.

0005

Room dividers often offer space advantages. Especially in small bathrooms.





0006

Konzentriert auf das Wesentliche: Licht und Spiegel. Der Raumteiler kann auch von der Decke abgependelt werden.

0006

Focussed on the essentials: Light and Mirror. The room divider is also available in a hanging version.

Die indirekte untere Beleuchtung ist separat schaltbar. Das obere Lichtband kann in dimmbarer Ausführung bestellt werden.

0007

The lower indirect light is separately switchable. The upper lightstripe can be ordered dimmable.



0008

Das Dekor "Gitter". Ein weiteres Beispiel für beleuchtete Ornamente.

0008

The "Gitter" decoration. Another example for illuminated ornaments.

0009

Reduziert auf die Grundformen Quadrat und Kreis. Dieser Spiegel im Maß 50×50cm bietet gutes Licht. Zum Beispiel im Gäste-WC.

0009

Reduced to the basic forms square and circle. This 50x50cm mirror creates bright light. For example in a guest-toilet.









MINETTI AG Jülicher Straße 191 52070 Aachen Germany Fon +49 (0) 241 - 825 25 Fax +49 (0) 241 - 825 85 info@minetti.de www.minetti.de

MANUFACTUR MINETTI